

## Douarnenez, septembre 2010



Mark Williams, Philippe Paul, Nigel Rimmer et André Carn, en septembre 2010, auprès de la plaque rappelant le don de la cabine téléphonique britannique. | Archives Ouest-France

## Douarnenez, 26 mai 2016.

« Damned ! On a volé la cabine britannique ! »



10 h, mercredi matin, le camion venu de Vannes arrache la cabine téléphonique britannique rouge, cadeau en 1992 de Falmouth à Douarnenez. | Ouest-France



10 h, mercredi matin, le camion venu de Vannes emporte le cadeau de Falmouth à la Ville de Douarnenez.



16 h, mercredi, le camion de la société vannetaise, rendu à Quimper, a fait demi-tour, pour redéposer la cabine à Douarnenez.



## **Stupeur, ce mercredi, devant l'office de tourisme. Une société vannetaise a enlevé la cabine rouge offerte par Falmouth en mars 1992. Avant de la ramener, dans l'après-midi.**

Offerte en 1992 par sa jumelle cornouaillaise **Falmouth**, l'emblématique cabine téléphonique rouge de **Douarnenez** a bien failli disparaître, ce mercredi.

Vers 10 h, trois ouvriers de la société **Éritel**, venus de **Vannes**, l'ont arrachée à ses racines douarnenistes dans le cadre d'un chantier de démantèlement des cabines téléphoniques publiques d'**Orange**.

**Témoins stupéfaits** Alerté par des témoins stupéfaits, l'adjoint à l'urbanisme **Michel Balannec** a prévenu la direction régionale d'Orange. Qui a plaidé « l'erreur humaine » et ordonné au camion, arrivé à **Quimper**, de faire demi-tour.

D'après les trois ouvriers, ils auraient déposé leurs cinq ou six cabines arrachées dans la journée (à **Édern**, **Bénodet**, **Guengat** ou bien encore **Combrit**) chez **Guyot Environnement**, où celles-ci devaient se faire pilonner. Ce qu'**Orange** dément ce soir.

**Aux services techniques...** Après plusieurs tergiversations devant le trou creusé, il a été finalement décidé d'emmener l'exilée se remettre de ses émotions de la journée, aux services techniques municipaux. Elle devrait s'y refaire une beauté avant de retrouver son emplacement, devant l'office de tourisme, où de nombreux touristes aiment se faire prendre en photo.